

Aparte de las quinterías, doña Isabel tenía otras muchas cosas que repasaremos en lo que sea de interés.

Una fanega en el camino de Valcargao, con el que linda al norte y otra de una fanega siete celemines en el Portillo de Riánsares, a un cuarto de legua, que linda a oriente con el cerro.

Dos fanegas y media en la Altomira, lindando con el camino de Cervera y al poniente con el carril de enmedio.

Fanega y media en el camino de la Calzadilla, a media legua.

Diez celemines en el carril del Copero, con el que lindan a oriente. Dos fanegas en la Madrila, ocho en el camino del Lugar Nuevo, que lindan a oriente con el camino de las Animas Benditas. Con fanega y media más en el mismo sitio que salen al camino por el norte, con otras seis fanegas que lo hacen por el poniente, lindando al mismo tiempo con tierra del Hospital del Corpus Cristi.

Tres fanegas y media en el camino del Campo, con el que da al poniente, y otras tres en Tribaldos, nombre que encuentro por primera vez aplicado a una demarcación agrícola, distante tres cuartos de legua. Merece la pena no olvidar esta circunstancia.

Dos fanegas en el pozo Trajecc (?), a media legua, lindante al sur y norte con tierra del Hospital del Corpus Cristi.

Cuatro fanegas en la era del Mañero, a media legua, que lindan a oriente con tierra de las Monjas de San José.

Cinco fanegas en el Pozo de Tello, a una legua, que también lindan a oriente con las Monjas de San José, al poniente la cañada del Arroyo y al norte el carril de Santa María.

Siete fanegas en el camino de Villafranca, a una legua, con el que lindan al sur, y al poniente la Laguna de las Yeguas.

Dos fanegas y media en el Cerro Gigüela, que lindan al sur con el camino del cocero de los Frailes.

SIN QUINTERIAS encontramos otros hidalgos.

DON JUAN SANCHEZ PELAEZ, de un vínculo de Matías Pozo, tiene nueve celemines al sur de la Carrasola, con la que lindan, así como con el camino de Cervera al mismo aire. Y cuatro celemines más en el mismo sitio, que lindan con el Arroyo, que debe ser el llamado Cordobés.

Dos fanegas y dos celemines en la Veguilla, a quinientos pasos y una en el Huerto de Márquez, a veintidós pasos, lindante de Mantilla, con otra fanega en el mismo sitio que linda con Perea, Mantilla y las Monjas Concepcionistas. Poca pero excelente tierra en el pueblo mismo.

Otra fanega y tres celemines del vínculo de Gonzalo Fernández en la Serna, lindera de otra del Hospital del Corpus Cristi y otra de Nuestra Señora del Rosario de Santa María.

De otro vínculo de María Díaz de la Alberca, once fanegas en los Anchos, a una legua, linderas de las Canteras por el sur y al poniente el camino de Herencia (?). Fanega y media más en este camino, con el que linda al poniente y otras dos y media que lindan con Aguilera, con liegos y con el camino de la Higuera, al poniente.

Tres fanegas más en los Anchos, a una legua, lindantes de Aguilera, del camino del Campo y a poniente con el carril que va a Martín Juan y al norte tierra del río.

Otra de once fanegas sin interés con otras dos en el mismo sitio con otra de diez celemines que lindan con la laguna a todos los aires, lo mismo que otra